
3 Pièces

90 m²

Réf. W-02NO8B

3 280 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet appartement entièrement rénové avec des matériaux de qualité est

situé dans une résidence moderne et luxueuse avec sécurité 24h/7, sur

le  célèbre  boulevard  de  la  Croisette,  face  aux  plages,  à  seulement

quelques pas du port et des commerces.En étage élevé, ce magnifique

appartement de 90.03m² LC exposé sud, dispose d'une belle terrasse

et  d'une  vue  panoramique  époustouflante  sur  la  mer  Méditerranée,

allant  du  port  Canto  au  Suquet,  et  jusqu'au  massif  de  l'Estérel  à

l'horizon.L'appartement  se  compose  d'un  hall  d'entrée  avec  toilettes

d'invités, d'un séjour-salle à manger avec une cuisine ...

This apartment totally renovated with high quality fittings is located in a modern and

prestigious residence with 24/7 security, on the renowned Boulevard de la Croisette

,  in  front  of  the  beaches  and  only  steps  away  from  the  harbour,  shops  and

restaurants.On  a  high  floor,  this  magnificent  luminous  south-facing  apartment  of

90,03  sqm  LC  enjoys  a  large  terrace  with  wonderful  panoramic  views  on  the

Mediterranean Sea, from ‘Port Canto' to ‘Le Suquet', all  the way up to the Esterel

hills.The  property  is  made  up  of  an  entrance  hall  with  W.C.,  a  living  room  with

dining area and an equipped ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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